



Se hará de forma manual aprovechando el estiaje

La Confederación del Ebro realiza una limpieza de las riberas del Ebro en Zaragoza

- Desde esta mañana, una brigada de operarios retira los residuos vegetales acumulados en ambas márgenes del tramo urbano

20, ago. 09- La Confederación Hidrográfica del Ebro ha iniciado esta mañana la limpieza de las riberas del río Ebro en Zaragoza con la retirada de árboles, ramas y demás residuos vegetales acumulados por arrastres del río durante el periodo de avenidas por el deshielo de la pasada primavera..

Esta limpieza la lleva a cabo una brigada de operarios dependientes del Organismo de Cuenca y se realizará de forma manual.

En concreto, hoy se han iniciado las actuaciones en la margen derecha del azud del río Ebro y en días posteriores, se realizarán limpiezas puntuales a lo largo del citado tramo urbano.